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j ’ a i  d o n n é 
naissance à 
un  bébé  en 
bonne santé. 

J’ai même 
d o n n é 
n a i s s a n c e 

à un enfant malgré mon âge 
avancé, Dieu m’a fait grâce et 
j’ai facilement donné naissance 
au bébé » 

Pasteur Yuri 
(Eglise Eau de Vie à Haïf a) 

«  J ’ a v a i s 
d e  s é v è r e s 
d i f f i c u l t é s 
à marcher à 
cause d’une 
d o u l e u r 
d a n s  l e s 

deux  genoux  e t  je  bo i ta i s . 
J ’ a i  a s p e r g é  m e s  g e n o u x 
d’eau Douce de Muan et les 
douleurs ont disparu. J’ai pu 
remuer librement mes jambes 
s a n s  a u c u n e  d o u l e u r.  M a 
femme avait  des problèmes 
dans les poumons et ses tubes 
bronchiaux étaient trop faibles. 

Mais  après  avoi r  reçu  la 
prière du Dr. Jaerock Lee, j’ai 
vécu une vie heureuse. »

Nelya 
(Eglise Melchisedech de Hadera) 

“J’ai souffert 
d’arthrite et 
d e  d i a b è t e 
pendant plus 
de 15 ans. 

J’avais de 
n o m b r e u x 

t r o u b l e s  p o u r  m o n t e r  e t 
descendre les escaliers à cause 
de la douleur dans mes genoux. 
Je me suis réjouie en regardant 
les sermons du Dr. Jaerock Lee 
sur TBN Russie et j’ai assisté à 
la réunion de guérisons que le 
Dr. Lee a tenue dans la région 
de Hadera. Après avoir reçu sa 
prière, j’ai été guérie et j’ai pu 
bouger librement mes jambes, 
e t  j ’a i  pu  m’asseo i r  e t  me 
relever comme je voulais. »

Yulah 
(Eglise de l’Héritage d’Abraham de 

Beersheba) 

« J’attendais 
l a  m o r t  à 
cause d’une 
4ème phase 
d e  c a n c e r 
lymphatique. 
M a  v i e  à 

l’hôpital sans aucun espoir de 
récupération était si misérable. 

Pendant que j’assistais au 
Festival International Multi 
C u l t u r e l  d ’ I s r a ë l  2 0 0 9  à 
Jé rusa lem je  su i s  devenue 
a s s u r é e  q u e  D i e u  m ’ a i m e 
tou jou r s  e t  ne  m’a  j a ma i s 
abandonnée et que je serais 
guérie.

Le résultat de l’évaluation a 
montré que toutes les cellules 
cancéreuses avaient disparu. » 

Tanah
(Eglise de la Grâce Beersheba)) 

«  D e p u i s 
8  a n s  j e 
s o u f f r a i s 
de sclérose 
m u l t i p l e 
par laquelle 
les muscles 

étaient paralysés à cause d’un 
désordre cérébral. Je ne pouvais 
marcher  convenablement  à 
cause de la paralysie du côté 
droit et je ne pouvais devenir 
enceinte.

L o r s q u e  j ’ a i  a s s i s t é  a u 
Festival International Multi 
C u l t u r e l  d ’ I s r a ë l  2 0 0 9  à 
Jérusalem, j’ai été baptisée du 
Saint Esprit et j’ai reçu le don 
du parler en langues. Et au 
travers de la prière de l’orateur, 
j’ai pu bouger mon bras droit 
et je suis devenue enceinte. » 

Ludmilla
(L’Eglise Chemin, Vérité et Vie)

« Pendant mes 3 ans de vie 
conjugale, j’ai deux fois subi 
une fausse couche. Je menais 
une  v ie  douloureuse  parce 
que j’étais stérile. J’ai reçu 
la prière du Dr. Jaerock Lee 
pour la conception et en Mars 

Anna 
(Eglise de maison à Af ula) 

«  I l  y  a 
un  an ,  j ’ a i 
s o u f f e r t 
d’un terrible 
r h u m e  e t 
j ’ a i  é t é  à 
l ’ h ô p i t a l 

pour  une  éva lua t ion .  On  a 
d iagnos t iqué  une  Hépa t i t e 
B. Comme le temps passait, 
mon corps devenait de plus 
en plus faible et je vomissais 
souvent. Un jour j’ai regardé le 
programme de sermon du Dr. 
Jaerock Lee sur TBN Russie.

Après avoir prêché, le Dr. 
Lee a prié pour les malades, 
e t  j ’a i  r eçu  sa  p r iè re  avec 
f o i .  É t o n n a m m e n t ,  t o u t e s 
les douleurs avaient disparu. 
Le lendemain matin,  je  me 
sentais bien dans mon corps 
et je me suis rendu plus tard 
à l’évaluation. Elle a montré 
qu’il n’y avait plus de traces de 
l’hépatite B. »

Leah
(Eglise de l’Héritage d’Abraham de 

Beersheba) 

« J’ai senti 
la paralysie 
d a n s  m a 
j a m b e  i l  y 
a  2 5  a n s . 
J e  p o u v a i s 
à  p e i n e 

marcher en me reposant sur 
u n e  c a n n e .  J ’ a i  r e ç u  u n e 
évaluation médicale dans un 
hôpital et le médecin a dit que 
j’avais de sérieux problèmes 
de circulation sanguine dans la 
colonne vertébrale.

 Ma jambe droite est devenue 
t o r d u e  e t  p l u s  c o u r t e  q u e 
l’autre de 25 cm. J’ai assisté 
a u  F e s t i v a l  I n t e r n a t i o n a l 
Multi Culturel d’Israël 2009 à 
Jérusalem et j’ai reçu la prière. 
À ma surprise, mon pied droit 
a touché le sol et je me suis 
dressée correctement sur mes 
pieds. J’ai reçu la force dans 
ma jambe et je suis rentrée à la 
maison sans canne. »

Mr Marcel Makengo Makimboko 
 (Ambassadeur de la RD Congo en Israël) 

« En Février 
2 0 0 6 ,  j ’ a i 
v i s i t é  l e 
C a i r e ,  l a 
cap i ta le  de 
l’Egypte  e t 
j ’ a i  s u i v i 

le  «  Fes t iva l  de  Guér isons 
Miraculeuses de la République 
du  Congo  2006.  »  J ’a i  é té 
tellement touché à ce Festival. 
P e n d a n t  l e  s é j o u r  d u  D r. 
Jaerock Lee en Israël un an 
plus tard, je lui ai amené toute 
ma famille et nous avons reçu 
sa prière pour les bénédictions 
spirituelles et matérielles. Ma 
femme et ma fille ont assisté 
a u  ‘F e s t i v a l  I n t e r n a t i o n a l 
Multi culturel d’Israël 2009 
à Jérusalem’ et elles ont été 
guéries d’hypertension et du 
diabète, et elles ont retrouvé 
une bonne vision. 

Un de mes amis qui habite à 
Kinshasa, en RD Congo était 
dans son lit depuis 6 mois à 
cause  d ’une  hémip lég ie  e t 
d ’une  he rn i e  à  l a  co lonne 
ver tébra le  a  reçu  la  pr iè re 
t r a n s c e n d a n t  l e  t e m p s  e t 
l’espace du Dr. Jaerock Lee 
pour les malades, et il  a pu 
marcher normalement. »

Mikhail 
(Eglise la Pierre Vivante de Tel Aviv) 

«  J ’a i  d û 
expérimenter 
t r o i s  f o i s 
l a  c r i s e  d e 
l a  m o r t  à 
cause d’une 

addiction à la drogue, mais 
après avoir rejoint l’église, 
j’ai pu quitter la drogue. J’ai 
assisté au Festival International 
Multi Culturel d’Israël 2009 
à Jérusalem et j’ai arrêté de 
fumer et j’ai pu servir l’église 
dans divers domaines. 

Beaucoup de gens autour 
de moi m’interrogent, ‘Tu es 
un juif, mais pourquoi crois-
tu en Yeshua ?’ Mais je vais 
continuer à partager l’amour de 
Jésus Christ et la vérité de ce 
qu’il est le Messie. » 

CROISADE UNIFIÉE D’ISRAEL 2009 AVEC DR. JAE ROCK LEE

Tel Aviv Afula

Nahariya

Hadera

Beersheba

Eilat

L’attitude moralisatrice est le 
fait d’insister sur le fait que son 
opinion est juste. C’est d’insister 
et de revendiquer ce qui n’est 
pas juste aux yeux de Dieu, mais 
bien à ses propres yeux. Ensuite, 
les ‘cadres’ sont la solidification 
des pensées,  pensant  qu’une 
certaine chose est juste. En se 
basant sur leurs connaissances 
et expérience, les gens pensent, 
‘Ceci est moralement correct’, 
‘Cela est la manière élégante 
d’agir’ et ‘Cette information est 
correcte’. Lorsque ces pensées 
sont solidifiées et ne changent 
pas facilement, ce sont les cadres 
de la pensée. Parmi les cadres, 
il y a aussi des cadres de vérité. 
Cela se réfère aux cadres que 
les gens forment nouvellement 
avec la vérité qu’ils apprennent 
dans la vie chrétienne. Si nous 
avons ce cadre de vérité, nous 
n e  p o u v o n s  p a s  f a c i l e m e n t 
discerner la volonté de Dieu. De 
manière à ce que vous puissiez 
vous examiner vous-mêmes, je 
vais vous expliquer trois cas 
majeurs où une personne ne plait 
pas à Dieu à cause de l’attitude 
moralisatrice et des cadres de 
pensées.  

Le premier est de porter un 
jugement et de condamner les 
autres

E n  r e g a r d a n t  d ’ a u t r e s 
personnes, vous pourriez penser, 
« il ne devrait pas faire cela ! 
Pourquoi agit-il ainsi ? » ou vous 
donnez facilement conseil ou 
réprimandez les autres en disant, 
« Tu devrais faire ceci. » Vous 
ne comprenez pas réellement son 

cœur ou ses situations mais vous 
jugez facilement et conseillez. 
Et vous croyez que vous avez du 
discernement.

Mais en réali té ceci est  de 
porter un jugement avec votre 
at t i tude moral isatr ice et  vos 
cadres  de  pensées .  C’es t  un 
jugement causé par l’attitude 
moralisatrice en pensant, « Ceci 
est la bonne manière de mener 
une vie en Christ ,  »  ou « Je 
connais bien la vérité et mon 
avis est correct. »

Vous voyez parfois les autres 
au tour  de  vous  qu i  tombent 
m a l a d e .  M a i n t e n a n t  v o u s 
p e n s e z ,  ‘ l e s  m a l a d i e s  s o n t 
causées  pa r  l e  péché  e t  ces 
derniers temps il ne semblait 
pas très bien spirituellement. Je 
me demande ce qu’il a fait de 
mal. » Alors, est-ce vraiment 
d u  ‘ d i s c e r n e m e n t ’ ?  C e t t e 
pensée a déjà du jugement en 
elle. Lorsque vous pensez qu’il 
n’est pas en bonne condition 
spirituelle, cela pourrait  être 
vo t r e  p rop re  s en t imen t .  De 
p lus  tou tes  l e s  ma lad ies  ne 
sont pas causées par les péchés 
personnels d’une personne. Les 
maladies peuvent venir lorsque 
nous sommes spirituellement 
connectés  avec des  ancêt res 
et des membres de la famille, 
ou  lorsque  l ’ordre  phys ique 
n’est  pas bien connu comme 
lorsqu’une personne travaille 
trop.

Jacques 4 :11 dit, « Ne parlez 
point mal les uns des autres, 
frères. Celui qui parle mal d’un 
f rère,  ou qui  juge son f rère, 
parle mal de la loi et juge la loi. 

Or, si tu juges la loi, tu n’es pas 
observateur de la loi, mais tu en 
es juge. » C’est pourquoi nous 
ne pouvons jamais exprimer de 
jugement sur aucun de nos frères 
ou sœurs avec notre at t i tude 
moralisatrice et nos cadres de 
pensées.

L e  s e c o n d  e s t  l a 
désobéissance à la parole de 
Dieu 

Dans la Bible, nous pouvons 
lire au sujet du prophète Jonas 
qui a désobéi à Dieu à cause 
de son att i tude moralisatrice 
et  de ses  cadres de pensées. 
Dieu a ordonné à Jonas d’aller 
à Ninive qui était en ce temps 
là, la ville d’une nation hostile 
envers l’Israël du Nord. Dieu lui 
a ordonné de proclamer que la 
punition de Dieu était proche. 
Mais comme vous le savez très 
bien, Jonas s’est enfui sur un 
bateau à destination de Tarsis. 
Tarsis était située à l’opposé de 
Ninive. Jonas pensait que les 
Assyriens devaient être punis 
et détruits parce qu’ils avaient 
mal agi et ont donné du mauvais 
temps à Israël. C’était le cadre 
de pensées de Jonas au sujet de 
la bonté et de la justice. Mais la 
volonté de Dieu était de montrer 
le pardon et la miséricorde au-
delà de la loi .  Mais Dieu ne 
voulait pas que les habitants de 
Ninive soient détruits, malgré 
qu’ils soient des Gentils. Dieu a 
fait réaliser à Jonas le souci de 
Dieu pour le peuple de Ninive 
au travers d’une calebasse qui 
a  grandi .  Mais  au contra i re , 
Jonas s’est fâché contre Dieu. Il 
continuait à insister sur le fait 
qu’il avait raison. Cela signifie 
qu’il n’a pas du tout compris le 
cœur de Dieu.

Parfois, je demande à certains 
dirigeants de l’église d’accomplir 
certains travaux. Alors quelques 
uns désobéissent parce qu’ils 
ont leurs propres cadres. Mais 
lorsque je donne une réponse, 
certains d’entre eux ne la suivent 
pas. C’est parce que ma réponse 
n’est pas en accord avec leurs 
propres idées. De même certains 
font quelque chose de totalement 
différent de mon conseil.  I ls 
i n t e r p r è t e n t  m a  r é p o n s e  a u 
travers de leur propre cadre de 
pensées, et ils se méprennent 
ainsi sur mes paroles.

Le troisième cas est lorsque 
les autres autour  de nous 
souffrent de situations et de 
conditions douloureuses ou 
pénibles à cause de notre 
attitude moralisatrice et de 
nos cadres de pensées 

Le Seigneur nous a enseigné 
de nous humilier et de servir les 
autres. Mais certaines personnes 
forment un cadre au départ de 
cette parole au sujet du service 
envers les autres. Ils disent, « 
le plus bas dans la hiérarchie 
d o i t  t o u j o u r s  s e  s o u m e t t r e 
i n c o n d i t i o n n e l l e m e n t  d a n s 
l’obéissance à ses dirigeants. 
Lorsqu’une personne plus élevée 
visite les membres, les autres 
sont supposées la servir d’une 
certaine manière. Les jours de 
fête nationale, ils doivent servir 
les dirigeants d’une certaine 
manière. On nous a enseigné 
de cette manière. » Bien sûr, ce 
n’est pas mauvais d’enseigner 
l e s  m a n i è r e s  d e  s e r v i r  l e s 
autres. Mais le problème est que 
certaines personnes ont d’autres 
intentions lorsqu’elles enseignent 
ces choses.

Par  exemple ,  un  d i r igeant 

d e m a n d e  à  s e s  s u b a l t e r n e s 
de le servir parce qu’il a des 
motivations égoïstes et il veut 
être servi. Et cependant, il se 
justifie en disant, « c’est une 
vérité que les subalternes doivent 
me servir, et j’enseigne la vérité. 
»  I l  t r ompe  e t  i l  s e  t rompe 
même lui-même. Malgré que ses 
subalternes souffrent, il pense, 
« Je n’ai dit que la vérité, et ils 
m’ont  mal compris.  » C’est-
à-dire qu’il forme un cadre de 
pensées sur la vérité selon sa 
situation personnelle et il donne 
du mauvais temps aux autres.

Il y a aussi les cas suivants. 
Certains travailleurs ne servent 
pas seulement ceux qui ont un 
rang plus élevé, mais ils aiment 
aussi les autres et s’occupent très 
bien d’eux. C’est bien d’agir de 
cette manière. Mais le problème 
est qu’ils forment des cadres 
de pensées en pensant que ceux 
qui aiment Dieu doivent agir 
exactement comme ils le font. Et 
ensuite s’ils voient des autres qui 
n’agissent pas vraiment de cette 
manière, ils tirent la conclusion 
que ces personnes font quelque 
chose de mauvais.

J’espère que vous aimerez Dieu 
passionnément, que vous briserez 
toute attitude moralisatrice et 
tous cadres de pensées et que 
vous deviendrez Ses enfants qui 
peuvent obéir en comprenant Son 
cœur.

P o u r  d e s  i n f o r m a t i o n s 
complémentaires ou pour lire 
ce message intégralement, je 
vous prie de visiter le site de 
l’Eglise Centrale Manmin sur 
le web (www. manmin. org), 
sélectionnez le menu « Français » 
et cliquez sur « Paroles de Vie ».

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee 

Démolir l’attitude 
moralisatrice et les cadres

« Car mes pensées ne sont pas vos pensées, Et vos voies ne sont pas mes voies, Dit l’Éternel. 
Autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, Autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies, 

Et mes pensées au-dessus de vos pensées. » (Esaïe 55 :8-9)
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1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été 
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3.  L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de FoiAdresse
L’Eglise de Manmin en France
 - Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
 - Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin33@gmail.com
 - Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00 
L’Eglise de Manmin en Belgique
 - Adresse : Rue du choeur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgigue  
 - Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be 
Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
 - Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
 - Contact : 243-8153-10026 / mwmpeter77@hotmail.com

   No. 33   20 juin, 2010 anminMesL DouveN esll e  No. 33   20 juin, 2010 anminMesL DouveN esll e

Le 8 Mai à 00h20, Madame Boknim 
Lee, Présidente du Centre de Prières 
de Manmin et son accompagnement 
missionnaire ont atterri à l’aéroport 
International Jorge Chavez situé 
à Callao, au Pérou, et ils y ont été 
accuei l l i s  par  le  Pas teur  Fel ipe 
Huamani Reyes, Président du comité 
de préparation de la Croisade de 
Guérisons du Pérou en 2004, de sa 
femme et de 150 membres de son 

église. À 17h30 ce jour là, la présidente 
Boknim Lee a conduit la Croisade de 
Guérisons avec le mouchoir, et après 
avoir prêché le message intitulé « Le 
Dieu qui Guérit », elle a prié pour les 
malades avec le mouchoir sur lequel 
son mari, le Dr. Jaerock Lee avait 
prié. Les participants ont été guéris 
d’ostéoporose, de myomes de l’utérus, 
de fibromyomes de la poitrine, de 
hernies, d’arthrite du genoux, d’asthme, 

de migraine, de douleurs à la colonne 
vertébrale, d’allergies, de dislocation 
de l’épaule et de nombreuses autres 
affections et des yeux ont été restaurés 
et les désirs des cœurs donnés tels 
que  l ’obtent ion  d’un t ravai l ,  la 
solution de problèmes familiaux, et 
ainsi de suite. Après avoir reçu leur 
prière, de nombreuses personnes se 
sont repenties de leurs péchés et ont 
témoigné qu’elles étaient venues pour 

être débarrassées des puissances des 
ténèbres. Cette croisade de guérisons a 
été retransmise dans toute la région de 
Lima et aussi dans les régions nord et 
centrales du Pérou par la radio.

Le 9 Mai, l’Eglise Manmin du 
Pérou a offert son culte de 4ème 
anniversaire et la Présidente Lee a 
délivré le message intitulé « Les Fruits 
des Bénédictions ». Après le culte, 
toute la congrégation de l’église lui a 

présenté une plaque d’appréciation, 
et elle a échangé des propos amicaux 
avec Mr. David Waisman, un membre 
du parlement péruvien, Mme Rosa 
Graciela, ancienne présidente du parti 
de la majorité au Pérou, et Mr Vicente 
Arce, un entrepreneur péruvien. Elle 
a de plus eu une réunion avec les 
ouvriers de l’église, et elle a visité et 
encouragé les croyants qui vivent dans 
la région de Ventanilla au Pérou.

Mme Boknim Lee prie pour les 
malades avec le mouchoir

Le culte du 4ème anniversaire de 
l’Eglise Manmin du Pérou a été offert 
avec Mme Boknim Lee, présidente du 

Centre de Prières Manmin

Lima, la capitale du Pérou a été soufflée 
par le Feu du Saint Esprit 

Madame Boknim Lee a conduit la réunion du 4ème anniversaire de l’Eglise Manmin du Pérou et une réunion de guérison avec le mouchoir

La 16ème Foire Internationale du 
livre de Séoul a démarré le 12 Mai 
et s’est clôturée le 15 Mai au Centre 
de Convention et d’Expositions, 
Samseong-dong, Séoul, en Corée 
avec pour thème, « Le livre lit le 
futur ». Cette foire du livre présentait 

600 éditeurs et maisons d’édition de 
23 nations et Urim books a présenté 
les 59 livres du Dr. Jaerock Lee en 
coréen, 107 livres en multi langues 
et 82 e-livres. Urim books a dépassé 
de nombreux éditeurs en nombre de 
visiteurs avec des dizaines de langues 

de traductions de publications, et 
a ouvert un nouveau chapitre de 
publication digitale avec de nombreux 
livres électroniques.

L’excellence de la maison d’édition 
Urim Books et ses œuvres de design 
ont été confirmées, et les paroles de 
vie de Dieu relatées dans les livres du 
Dr. Jaerock Lee ont impressionné de 
nombreux visiteurs. Le stand d’Urim 
Books a été visité par Mr. Herman 
Spruijt, président d’IPA (Association 
Internationale des Editeurs), Mr. 
S o k - g h e e  B a e k ,  P r é s i d e n t  d e 
l’Association des Editeurs Coréens, 
Mr Alain Grund, Directeur Exécutif 
de l’Association Internationale des 
Editeurs de France, et de nombreux 
autres hôtes honorables. Urim Books 
a discuté le problème de la publication 
et de la distribution des livres du 
Dr. Jaerock Lee avec de nombreux 
éditeurs d’Italie, d’Allemagne, de 
Malaisie, de France et de Chine.

La Foire Internationale du Livre de Séoul 2010 s’est 
fermée ; Urim Books a montré les publications en 

multi langues et électroniques

Urim Books à la Foire Internationale du Livre de Séoul au Centre de 
Convention et d’Exposition COEX

À la 15ème Foire de l’Amitié qui 
s’est tenue à Seoul Plaza les 8 et 9 
Mai 2010, organisée par la Fondation 
de Séoul pour les Arts et la Culture 
et soutenue par le Gouvernement 
Métropolitain de Séoul, le livre du 
Dr. Jaerock Lee, le Message de la 
Croix y a été exposé. Les visiteurs ont 
pu voir une variété de performances 
traditionnelles de divers pays et 
expérimenter diverses cultures de 
différents pays y compris des défilés 
de drapeaux, des performances multi 
culturelles, des danses de combat, du 
folklore traditionnel, une exposition 
artistique, un festival de nourriture, le 
café musical et de nombreuses autres 
activités à la Foire de l’Amitié 2010.

Cette Foire de l’Amitié Globale a 
rassemblé 17 teams de performances 
o u t r e m e r  e t  d e  n o m b r e u x 
ambassadeurs,des correspondants 
étrangers, des employés résidents et 
des officiels de 58 ambassades en 
Corée et de nombreuses cultures et 
arts furent représentés.

À la Foire de l’Amitié de Séoul tenue 
les 8 et 9 Mai 2010

En exposition, le Message de la 
Croix écrit par le Dr. Jaerock Lee 

Le 8 Mai, le Révérend Fernando Borbon, 
Ambassadeur  du Costa Rica en Corée a 
présenté le Message de la Croix  en trois 
langues – anglais, espagnol et coréen sur le 
stand du Costa Rica et il a partagé le livre avec 
de nombreux visiteurs.

Des fruits abondants après trois 
années de ministère en Israël 

Anna 
(Eglise Eau de Vie de Haïfa) 

«  E n  J a n v i e r  2 0 0 9 ,  o n  a 
diagnostiqué chez moi un cancer de 
la matrice et le médecin a dit que 
je ne serais pas capable de survivre 
même après l’opération. Un jour, 
j’ai eu la chance de regarder TBN 
Russie et d’entendre le message 
d u  D r.  J a e r o c k  L e e .  A p r è s  s a 
prédication, j’ai reçu sa prière pour 
les malades et je me suis endormie. 
Le lendemain, je me suis rendue à 
l’hôpital et l’évaluation a montré 
qu’il n’y avait plus de symptômes 
e t  q u e  j e  d e v a i s  m ê m e  p l u s 
prendre aucun médicament. J’étais 
complètement guérie du cancer à la 
matrice par la prière du Dr. Jaerock 
Lee. »

Irina 
(Eglise Roi de Gloire de Jérusalem) 

« En tant  que médecin,  je 
confirmais les cas de guérison 
miraculeuse au bureau d’accueil 
d u  W C D N .  L e  c a s  l e  p l u s 
m é m o r a b l e  f u t  c e l u i  d e  l a 
guérison d’un jeune homme de 
17 ans. Cet adolescent est venu 
vers nous avec un sourire et il 
a témoigné qu’il n’avait plus 
besoin des médicaments pour 
l’épilepsie qu’il avait pris depuis 
sa naissance. 

D e  p l u s ,  d e  n o m b r e u s e s 
personnes ont jeté leurs cannes, 
et  beaucoup d’autres ont dit 
qu’e l les  pouvaient  marcher 
confortablement parce que la 
douleur avait disparu. »

Irina 
(Eglise Chemin et Vie) 

« Jusqu’à trois jours avant le 
début du festival, je ne pouvais 
bouger  à  cause  de  douleurs 
dans tout le corps. J’ai prié avec 
ferveur pour assister au Festival 
avec un cœur ayant un grand 
désir et lorsque j’ai assisté au 
Festival, Dieu m’a puissamment 
touchée et m’a guérie de ma 
douleur à la colonne vertébrale. 

J’ai donc pu chanter les chants 
d’int roduct ion sur  l’es t rade 
pendant le festival en tant que 
membre de la chorale. J’apprécie 
tous ceux qui sont venus pour 
apporter une grande bénédiction 
sur Israël. »

Valery  
(Eglise Maison de Shalom)

« J’avais tellement une grande 
douleur au genou droit que je 
ne pouvais le plier. Je ressentais 
même la douleur en dormant. 

Le Festival était tellement 
touchant, et beaucoup de gens 
ont témoigné des œuvres de 
guérison. Une femme sur sa 
chaise roulante, s’est levée après 
la prière et a marché en portant sa 
chaise roulante. D’autres ont jeté 
leurs béquilles. 

Après la prière, j’ai aussi senti 
que la douleur avait déjà disparu. 
Je pouvais m’asseoir et me lever 
librement. » 

Allah 
(Eglise Roi de Gloire de Haïfa) 

«  J ’ a i  é t é  n e u r o 
c h i r u rg i e n n e  p e n d a n t  30 
ans, mais j’étais frappée de 
cataracte. Le médecin avait 
dit que j’allais perdre la vue 
sans opération chirurgicale.

Je ne pouvais lire les petits 
caractères de la Bible qu’avec 
deux paires de gros verres. 
Lor sque  l ’o ra t eu r,  l e  Dr. 
Jaerock Lee a prié pour les 
malades depuis l’estrade, j’ai 
ressenti une douleur comme 
si on coupait mes yeux et des 
larmes ont coulé. Après je 
pouvais voir les choses très 
bien sans lunettes. »

Mila
(Eglise Eau de Vie de Haïfa) 

« Ma seconde fille Alice a été 
diagnostiquée avec une méningite 
16 jours après sa naissance. Le 
médecin a dit que ma fille allait 
mourir si la situation empirait. 

Mon mari et moi avons prié 
pour elle, et nous avons placé 
le mouchoir de la puissance de 
Dieu sous sa tête pendant qu’elle 
dormait (Actes 19 :11-12). 

Le lendemain, le médecin a 
dit, ‘je ne puis dire ce qui s’est 
passé ,  mais  l es  germes  on t 
disparu, et tous les résultats sont 
bons.’ Maintenant Alice grandit 
normalement. »

Larisa 
(Eglise Eau de Vie de Haïfa) 

«  A c a u s e  d ’ u n e  s é v è r e 
d é p r e s s i o n ,  j e  n e  p o u v a i s 
n i  r e s p i r e r  n i  m a r c h e r 
normalement. Je criais même à 
cause de sévères douleurs sur 
tout le corps. Lors du Festival, 
j’ai  inconsciemment posé la 
main sur mes yeux et soudain 
des lumières vives et chaudes 
sont passées sur moi comme un 
éclair. 

A ce moment, j’ai ressenti 
u n e  d o u l e u r  l a n c i n a n t e  e t 
l e s  l u m i è r e s  s ’ é l o i g n a i e n t 
progressivement. J’ai ressenti 
comme si  quelqu’un ret irai t 
cette douleur de mon corps. Et 
tout a été restauré. »

Il est  réellement dif f icile de répandre l’évangile en Israël, c’est  pourquoi il est  appelé ‘les extrémités de la terre’. De manière à 
réveiller  Israël de sa somnolence, le Dr. Jaerock Lee a entamé un ministère de 3 ans en Israël en Juillet  2007 et  il l’a terminé en 
conduisant la Croisade Unif iée d’Israël 2009 avec le « Festival Multi culturel International d’Israël 2009 ». 

Après son ministère de trois ans, de nombreux changements se produisent en Israël. Le nombre de conversions de juif s à la chrétienté 
a augmenté et les églises grandissent rapidement par les œuvres enf lammées du Saint Esprit. Une association de pasteurs israéliens a été 
f ondée pour la croissance des églises en Israël et pour l’unité des pasteurs israéliens avec pour nom « Crystal Forum » et de nombreux 
pasteurs israéliens ont été encouragés et pratiquent activement leur ministère. Et l’évangile de sanctif ication est prêché à de nombreux 
croyants en Jésus Christ et ils expérimentent les œuvres miraculeuses de Dieu au travers de TBN Russie, RBN Rodnoy et les livres du 
Dr. Jaerock Lee. En Avril 2010, Manmin TV a visité pour relever les interviews de ceux qui avaient expérimenté les œuvres de Dieu. 
Celles qui suivent sont de courtes histoires dont ils ont témoigné pendant les interviews.
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La  Suite  à  la  page 4

En commençant  
par  l e  premier
vo ya ge  en J uil l et  
2007 , 
l e  Dr. J aerock  Lee
a  sil lonné  
l’ Etat  d’ I sraël  
d e  la  ré gion 
d u nord  
à  l a  ré gion d u sud  
au t raver s  
d e  12 vo ya ges
mi ssionnaires

Jérusalem Ashdod Ashkelon

Ashkelon


